

# Soucoupes

rien de comparable à un ballon-sonde de météo qu'il avait observé, le lendemain, à peu près au même endroit.

En outre, une vingtaine de personnes affirment avoir aperçu, le 31 août, pendant plus d'une heure dans la région de Bludenz (Vorarlberg) « un corps argenté gros comme une balle » survolant lentement, en direction de l'ouest, le sommet de la Davenna. Là encore, les témoins ont assuré qu'ils n'avaient pas confondu cet « engin » avec un avion ayant suivi la même direction, peu de temps auparavant.